

EL NOTICIERO

Diario de la mañana

AÑO III

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, SABADO 15 DE OCTUBRE DE 1904

NÚMERO 718

Anita Saborio

ALUMNA GRADUADA DEL COLEGIO DE CORTE
 "PARISIAN TAILOR ACADEMY" DE PHILADELPHIA
 Tiene taller y escuela establecidos en la Avenida Central, Caseta de Moras, casa que ocuparon antes las niñas O'leary n.º 439. Da lecciones. Oct. 14. Im.

El Noticiero

DIRECTOR, **Leonidas Briceño**
 REDACTORES,
Leonidas Briceño, Segundo Ispizua
Modesto Martínez
 OFICINA DE REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN,
 25 varas al Este de la Oficina Telefónica,
 Avenida 55, Oeste
Teléfono N.º 96
 APARTADO 109

Metiendo Baza

En materia de gustos
 Y de opiniones,
 Siempre habrá discrepancias
 Y discusiones;
 Porque en la tierra
 Todo nace dispuesto
 Para la Guerra.
 Por eso entre nosotros
 A nadie extraña,
 Que una vea una hormiga
 Y otro una araña,
 Donde tan sólo
 Hubo quizá un machito
 Jugando Polo.
 Pero ¡miren que es gracia
 Morrocotuda,
 Que el "estado" del diablo
 Se ponga en dudal
 Pues, ¡quién no sabe
 Que en todos los "estados"
 El diablo cabe!

Idiota empeñado,
 Gran mentecato,
 Será quien lo destine
 Al celibato,
 Perpetuamente,
 Alegando que el diablo
 No está demente.
 Mentecato sublime,
 Perfecto idiota,
 Ha de ser quien lo ponga
 En la poota
 Del matrimonio,
 Creyendo que con eso
 Mata al demonio.
 Bien está que esgrimando
 Su chiste osado,
 Al diablo, Calsanigilia
 Finja casado,
 Dando un bromazo
 A los tristes esclavos
 Del "santo lazo".

Muy bien que tras el prisma
 De su deseo,
 Libre y contento al diablo
 Mire Aquileo,
 Porque es un hecho
 Que á divagar tenemos
 Todos derecho.
 Pero que nadie tenga
 Por decidido
 Lo que esa gente ha dicho
 Tan sin sentido,
 Porque se expone
 A que jamás al "Patas"
 Se lo perdona.
 Yo sostengo y repito
 Con tono grave,
 Que en entrambos estados
 El diablo cabe,
 Y ¡por mi vida!
 Las pruebas de mi aserto
 Van enseguida:

Mirando á Calsanigilia
 Siempre he pensado
 Que el demonio es soltero,
 Que no es casado;
 Y que es inquieta
 Fantasía es de loco
 O de poeta.
 Y á Aquileo mirando
 Siempre he creído,
 Que el Rey de los Infierros
 Es buen marido,
 Algo embustero,
 Un sí es no temperante,
 Muy parrandero.
 Y en vista de esas pruebas
 Tan elocuentes,
 Que establecen dos cosas
 Muy diferentes,
 He decidido
 Asignarle un "estado".....
 Indefinido.

Y me quedo en la idea
 De que el demonio
 Conoce las prisiones
 Del matrimonio;
 Pero el malvado
 Tan pronto está soltero
 Como casado.

En lo que si no caben
 Vellecciones,
 Es en que no lo tenido
 Hijos varones
 Ni hembras tan poco,
 Con lo cual ha probado
 Que no está loco.

Pues bueno está el demonio
 Para esas cosas,
 Teniendo, como tiene,
 Tan desastrosas
 Ocupaciones,
 Sembrando nuestra vida
 De tentaciones.....!

Cuando vienen los hijos
 Se hace uno bueno,
 Parece que los talca
 Y nos obligan
 A ser hombres honrados
 ¡Por más que dignal!

Y el diablo cuidadoso
 De sus diabluras,
 Jamás cayó en las garras
 De las "cristuras."
 ¡Que si cayera,
 En edén el infierno
 Se convirtiera!

Mas... como me he desviado
 Quizá del punto,
 Me quedo aquí, muy lejos
 De nuestro asunto.
 Y ya se sabe
 Que en entrambos estados
 El diablo cabe.

MANOLÍN

El Empirismo

Estimable señor Director: No un artículo de periódico, sino un grueso volumen, pudiera escribirse sobre esta enfermedad epidémica de nuestro pueblo: "el empirismo". Pero yo no tengo ni el talento ni la paciencia para "immortalizarme", y me contentaré con darle al empirismo algunos palos. La base del Empirismo, es aquel refrán ("tico", según parece): "De médico, poeta y loco...". O el otro: "Echando á perder se aprende". El objeto, "distinguirse". Algunas veces, "el lucro", generalmente nuestra tendencia pueril á la imitación. El "resaltado", profanar, deshonestar y destruir las artes y las ciencias.

Comprendo el empirismo "por" necesidad. Que uno se improvise médico, abogado, etc. en un caso dado, y aun por un momento en los tiempos del "padre Quintana", pasa; pero "una profesión sin estudios", eso sí que "ya no pasa".

Mucho se ha combatido el empirismo, sin el menor éxito. Eso depende de las armas ó del campo.

Los decretos no alcanzan; hay que usar los "bodoques", el "sonfeti", los "terrones". Pero á mi juicio hay que dejar quietos á los empirios, y quitarles el público. Gritarle á nuestros campesinos: "Cuidado con los charlatanías", "Ese hombrecillo que ofrece curarte por "un" colón, te quiere enterrar barato". "Ese "licenciado" sin "licencias", que ofrece ganar tu pleito, está dispuesto á ir contigo á la cárcel". Y así de los demás.

Y cuenta que hay empirios para todo. Yo descarto de entre ellos á los hombres estúpidos, aunque no tengan títulos; porque yo le doy la preferencia al estudio, sin el cual sólo se puede ser "charlatán". Conozco empirios muy notables en todos los ramos; pero estas son excepciones. Por lo demás, el empirismo es una plaga real y verdadera.

Preguntad sinó á los médicos de cirujía, la mayor parte notables en su ramo, ¡quienes los facilitas á diario en su noble profesión? Trea ó cuatro desalmados que convienen á los enfermos antes de que se llame al médico.
 Preguntad á los alcaldes "únicos", ¡quienes su pesadilla? Ese tipo "estirado" y "tiso" que recorre las calles pescando bobos, es decir, conquistando lugareños, que tengan asuntos pendientes.

¡Quienes arruinan á los regulares músicos, sino los oidistas que tocan hasta por tragos?
 ¡Quienes agotan á los pueblos con malas construcciones, sino los atrevidos "aficionados"?
 Y qué no hay empirios en política, en literatura, etc., etc?

¡Ah! me olvidaba de los empirios en escultura, que Dios los confunda.
 Yo creo que ya la paciencia de los santos debe estar cansada, y á pesar de la gran fe de los pueblos, ellos protestarán de las famas horribles en que los exhiben los "empirios santos".

Sin más por hoy, que la tela es larga. Su atto. s. a. —JUSTINO.

Notas Puntarenenses

Día 11.—A las 5 1/2 de la tarde de ayer dejó de existir en esta ciudad, víctima de aguda tuberculosis, el tan honrado y trabajador como estimado joven don Félix Pantaja.

Tropicales y extenuantes

De todas las bebidas higiénicas, la cerveza es la única que constituye un ALIMENTO COMPLETO. En tanto que el vino y la cidra se componen casi exclusivamente de alcohol, materias carbonáceas y sales inútiles para la alimentación, la cerveza contiene notables proporciones de materias nitrogenadas y fosfato de potasio, sustancias que desempeñan papel muy importante en la nutrición.
 Esto explica el gran consumo que en los países del Norte se hace de la buena cerveza y demuestra la ventaja de tomar en estos climas tropicales y extenuantes, la cerveza de Guadalupe, bebida nutritiva de gran fuerza, reconocida al igual sino superior á las mejores cervezas importadas.

Botica Oriental Guadalupe
 Teléfono 722 Teléfono 821

AL SIGLO NUEVO

A HERRERO & C^o

ALMACÉN DE TIENDA Y DE NOVEDADES

Se acaba de recibir extenso y variado surtido de sombreros adornados para señoras y niñas elegantes y á precios sumamente moderados, gorras fantasía para niños, Sobretodos y capas para señoras, tima novedad. Completo surtido en telas de lana, cortes de seda, adornos cuellos encaje, pasamanerías, ropa blanca, perfumería, guantes é infinidad de artículos.

Para caballeros constituyen nuestra especialidad las corbatas, camisas, cuellos, ropa interior y camisetas.

A R T A V I A
 R T A V I A
 T A V I A
 A T O D O
 C O S T A R I C A
 S E M A N D A L I B R E D E G A S T O S
 A R T A V I A

JUAN I. TOLEDO LOPEZ

MÉDICO Y CIRUJANO DE LAS FACULTADES
 DE PARIS Y GUATEMALA
 ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LA SENORAS
 Consultas de 7 y 30 a. m. á 9 a. m.; de 12 m. á 4 p. m. y de 7 p. m. á 9
 Casa del doctor don Gerardo Echeverría. Calle 21 Sur Mayo

Doctor Fernando Iglesias

DESPACHA EN LA BOTICA DE "LA FE" ESQUINA N. E. DEL MERCADO
 Horas: de 10 á 11 y de 12 1/2 á 3. oct. 14: Im.

... sos bácaros, en jarrones de fragantes, deliciosas flores.

La excitación era grande. El público discutía los merecimientos hipócos de los combatientes.

Hubo apuestas entre los hombres, de dinero, champagne y comidas; entre las damas, de flores, abanicos y cintas.

El cuadro era animado. A través de la neblina brillaban los ojos de nuestras lindas muchachas, sus bocas frías, sus trajes claros.

Abraham Ruiz conquistó la primera cinta y el primer aplauso.

Mozos como él y Dobles son útiles a nuestras sociedades donde necesitamos juveniles brazos que levanten en alto el pendón de la alegría sana, que nos saquen de las taquillas y nos pongan en contacto con nuestras damas, presentantes sin credenciales de Aque que gobierna los astros y rige nuestro minúsculo planeta.

Veinte eran las cintas: once sacaron los Azules, nueve los Rojos.

Los Rojos, los vencidos, piensan tomar desquite el primer domingo del mes próximo.

Las cintas fueron bordadas por suscripciones, iniciales y ramos por las siguientes distinguidas señoras doña Genarina de Gómez, doña Albeina de Dobles, doña Amelia de Ruiz, señoras Elena Flores, María J. Flores, Herminia Zamora, Carmen González R., Emma Segreda, Elena Ulloa, L. Ruiz, María Rodríguez, Lola Rodríguez, Esmeralda Flores, Hortensia Orta, Leopoldina Solórzano, Angélica Muzano, María Teresa Ulloa, Lidia Pacheco.

Jueces.—Por el partido Azul: don Juan R. Dobles.

Por el partido Rojo: don Rafael Gómez.

La banda tocó más de una vez alegrías dianas.

Alfredo Cortez y Roberto Flores fueron los héroes de la fiesta; ambos pertenecían al partido Azul.

Damos enseguida los nombres de los combatientes.

Partido Azul.—Capitán: Abraham Ruiz.

Miembros: Alfredo Cortez, Roberto Flores, Juan M. Solera O., Manuel Coto, Próspero Gómez, Leonidas Lortiza. Partido Rojo.—Capitán Victor Dobles.

Miembros: Alberto Moya, Nilo Villalobos, Filiberto Villalobos, Juan E. Lobo, Oscar Pacheco, Luis Ortiz.

Se dice que estos mismos caballeros fundarán pronto un "Polo Club" y un "Gimnasio." Dios quiera que sus propósitos tengan cumplida realización. El porvenir es de los jóvenes. El de los nuestros está en buenas manos: Ruiz y Dobles pueden hacer mucho. ¡A trabajar se ha dicho, muchachos! — Correspondal.

AVISOS DEL DIA

LÍNEA HAMBURGUESA AMERICANA

Durante mi ausencia del país quedará encargado el señor don J. Kaempfer de la Agencia de la línea "Hamburguesa Americana" y de la línea "Hamburguesa Americana Servicio Alas", a quien peticiones en todo lo concerniente a esta Agencia. Limón, 14 de Oct. 10 v.—W. Sachs, Representante.

LA CONFIANZA, CASA DE PRÉSTAMOS

Avisa al público que continúa sus negocios de préstamos con prenda. San José, 15 de Oct. de 1904. Agustín Solís. 8 v.

AVISOS ANTERIORES

MOTORES

Se necesita un vaporcito de tres a cinco caballos. Para precio y demás condiciones, entenderse con Eloy Rojas. Se vende un motor eléctrico de dos y medio caballos de fuerza. Entenderse con Gabriel Vargas. Oct. 11. 4 v.

AVISOS IMPORTANTES

Se vende la casa en que hoy se halla la Tintorería Central de don Carlos Peraltá hijo, calle de Cuesta de Moras. Se dará informes al comprador, en casa de la viuda del finado don Joaquín Melamoros, que habita en la casa contigua de los Baños. Oct. 11. 4 v.

PROGRESO!

Lo es sin duda el que ha realizado la Lavandería a Vapor y "La Estrella", rebajando su tarifa notablemente y arreglándola al estilo del país, — por piezas en docena. Los precios de esta fecha en adelante se cobrarán a razón de Cr. 1.60 por docena de ropa sin gomar y Cr. 2.00 por la con gomar. Solicitense tarifas en el mismo establecimiento, situado en el barrio de la Soledad, esquina de la calle 25 Sur y 7ª avenida Este. Oct. 11. 6 v.

BANCO

ANGLO-COSTARRICENSE Se vende un terreno, situado en Turrialba, medida 566 manzanas, parte de potrero y resto de montaña. San José, 5 de octubre. 10 v.

UNA CASA

Se alquila una casa grande en la plaza de Richmond, a cincuenta varas del Tránsito. En la calle 17. Quiere informarse, número 217. Septiembre 1º. H. S. O.

ASERRADERO "BELMIRA"

Propietaria: Vicenta C. de Pérez Zeledón. Las maderas de este aserradero, sito en Guadalupe de Turraza, están de venta en la Avenida Central Este, entre las calles 25 y 24, (casa de las señoritas Calvo).

Existencia permanente de tablonillo y tabilla de quitarrá amarillo, ira rosa y demás magníficas maderas de aquella famosa región. Aunque la especialidad de este aserradero es la madera labrada para pisos y cielos, también se atienden pedidos de tablas, alfajías, rigafones, regías, regiones, molinas, cornisas, gadafones, sócras, etc. Los pedidos que se hagan con anticipación, serán atendidos con especial esmero, tanto por lo que hace al laboreo, como por lo que respecta a la seguridad de la madera.

Los precios médicos, de acuerdo con la situación. Para muestras, precios, etc., diríjase indistintamente cualquiera de los que suscriben. Agentes. Marco Tulio Pérez, Manuel Vargas R. Set. 21. Im.

UN BENEFICIO DE CAFE En el Zapote se alquila una grande y cómoda. Maquinaria completa. Apartado 204. Oct. 8 v.

POR TELEGRAMO

De Guápiles

(Recibido a las 9-40)—Su Agente en está Aquiles Umaña, murió hoy de tifoides, después de 14 días de cama.—Corresponsal.

CRONICA

Vistas para hoy Sala de Casación.—Fermín Alpizar contra Teodosio Castro, civil, a las 2 p. m. Sala 1.—No hay.

Defunciones Gonzalo Manuel de las Piedades Quirós, dos meses, 13 días, hijo de Ramona Quirós, distrito de Catedral. Movimiento de hoteles Hotel Internacional.—Día 13.—Entradas: Federico Roa y familia, procedente de Santo Domingo.

Plazaciones Persona llegada recientemente de San Juan del Norte, nos comunica que en las proximidades de aquella costa se están haciendo grandes plazas de bananos, naranjas, piñas y otras frutas propias para la exportación.

Solicitud El reo Carlos Morales ha elevado a Tribunal Superior de Justicia una solicitud pidiendo que no se le tenga en prisión en la jaula de hierro en la cárcel, por no ser tan grave el motivo por el que se encuentra preso.

Morales ha sido condenado a 11 años de presidio y el voto del Magistrado Herrera fue que se le aplicara el máximo de la ley.

El Licdo. don Luis Cruz Meza es el abogado de Morales, a quien defiende ad-honorem.

Exámenes De fuente que nos merece todo crédito hemos sabido que los exámenes de las escuelas primarias de la República darán principio el 1º del entrante mes de noviembre.

Comerciales La Sociedad Costarricense de Seguros de Vida pone en conocimiento de los señores socios que la Directiva ha dispuesto que el pago de la cuota de defunción correspondiente al socio de Cartago don Cristóbal Gamboa, suscrito en Cr. 2-00, se verifique del 10 al 30 del mes en curso.

El Banco de Costa Rica avisa que queda suprimida la Sucursal que el Banco tenía establecida en Heredia, y comunica al público que el Sr. don Domingo González sigue encargado de recibir como de costumbre los depósitos judiciales correspondientes a aquella jurisdicción.

Los señores Padrón y Esteban avisan que han vendido su establecimiento de comercio "El Centro de la Juventud," situado en esta ciudad, a don Patrocinio Fernández.

Doña Peregrina Fernández vendió al Licenciado don Victor Orozco, su establecimiento de taquilla y pulpería situado en esta ciudad.

Mercado extranjero

A nuestra mesa de redacción ha llegado la última revista del mercado de café en New York. He aquí las siguientes cotizaciones: Café 1º escogido de 11 a 13 centavos libra; regular bueno de 9½ a 10½ centavos libra; ordinario de 8 y 3/4 a 9 centavos libra; pergamino de 10 a 11 centavos libra.

De procedencia centroamericana, hay una existencia en aquella plaza de 17000 sacos.

Caucho bueno de 70 a 77½ centavos libra; ordinario de 64 a 66 centavos libra.

Pieles de res a 20 centavos libra; de venado a 28 centavos libra.

Los precios correspondientes a pieles son estables y sin cambio. Con respecto al caucho sus precios son firmes.

Empréstito.

La Municipalidad del cantón de La Unión, ha solicitado del Gobierno autorización para levantar un empréstito por valor de Cr. 6000. No sabemos en qué se invertirá este dinero. Probablemente, como es de ley pasará, el asunto a conocimiento de la Comisión Permanente.

Nota

Algunos comerciantes al por menor del mercado, han suplicado al señor Gobernador por medio de una nota, que haga lo posible a fin de que la vigilancia durante las noches en el interior del mercado sea más estricta, pues el crecimiento de robos que en aquel establecimiento se vienen efectuando últimamente los tienen muy alarmados. Razonable encontramos la petición de los comerciantes en referencia.

Salubridad

Hemos sabido que la salubridad en el vecino barrio de las Pavas deja mucho que desear. Abundan las enfermedades gastro intestinales, es decir todas aquellas que provienen de la mala calidad de las aguas.

Y es claro, los habitantes de Pavas consumen un agua detestable esto es, de aquella que corre por la acequia que divide esta ciudad y en la que caen muchos excusados.

Difteria

Se ha presentado un caso de esta terrible enfermedad, azote de la clase menuda, en un niño perteneciente a una familia de nuestra sociedad. Se le tiene aislado por medio de la policía.

Socios

En la última sesión celebrada por la Junta Directiva de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida fueron admitidos como socios, Florencia B. de Artavia, Adelsin Q. de Vargas, Natalia U. de Facio y Justo A. Facio.

Graves daños

La enfermedad presentada últimamente en el frijol, desconocida hasta ahora por nuestros agricultores, está ocasionando muchos daños.

El "gorgojo" pica y ahueca el grano y lo pide de una manera rápida.

Bueno sería que la Sociedad Nacional de Agricultores tomara nota de ello.

Por nuestra parte le ofrecemos algunas muestras de frijoles enfermos, para su examen.

Movimiento

Ayer hubo en la Tesorería Municipal el siguiente movimiento: Saldo del día anterior en Cr. 24,941-49; entraron Cr. 4,578-75; salieron Cr. 670-10. Hoy se abrirán las operaciones con un saldo en caja de Cr. 28,850-14.

Peligro

En el Parque de Morazán existe un higuero de los más corpulentos que tiene podridas las raíces. Es de temer que el día menos pensado caiga por tierra con peligro de la vida de uno ó más transeúntes.

Reunión

El señor Gobernador convocó ayer a los carniceros de esta ciudad, para una reunión que tendrá lugar a las 7 de esta noche en su despacho público. Se tratará del reglamento de carniceros.

Notas personales

Ligeramente enfermo se encuentra don José M. Callejas.

Don Gonzalo Lizano regresó de Pantareras.

Don Emilio Alpizar, sufrió antes un fuerte ataque al corazón.

Don Carlos Echeverría se halla enfermo, aunque no de cuidado.

Después de tres días de permanencia, en esta ciudad regresa hoy a Puriscal nuestro amigo D. Manuel Romero E. Turno

Mañana habrá un turno en San Francisco de Paula. Se cree que estará muy concurrido.

Bien!

La policía sigue haciendo diariamente una recogida bastante regular de vagos y borrachines. Aplaudimos tal medida y ojalá que no desmaye la autoridad. [Los viciosos y los enemigos del trabajo, al "pulguero"]

Pío Viquez

La corona fúnebre dedicada a don Pío, cuyo trabajo se hace en la Imprenta Nacional, estará concluida dentro de dos semanas.

Atenas

En esa pintoresca villa se preparan los vecinos para celebrar con pompa el día de su patrón San Rafael. La fiesta allí resulta siempre magnífica, gracias a la actividad del querido Padre Rodríguez y al entusiasmo de los atenienses.

Aquileo

El aplaudido poeta de los romances y las conchéricas ha estado cojo en estos

últimos días. Dios quiera que su dolencia sea de poca monta y que vuelva el pie muy pronto a poner firme su planta.

Nos dice

Algunos agricultores de las márgenes del río Reventazón que en la actualidad hay en esa zona mil hectáreas sembradas de bananos, y que pierden en su totalidad sus productos por falta de una vía de comunicación rápida que les facilite sacarlos. Hay además 2,000 hectáreas que pronto entrarán en producción.

Según estos datos puede verse cuántas riquezas se pierden por falta de un ferrocarril y cómo ha sido posible que se dediquen los agricultores a sembrar bananos donde tienen que perderlos por no poderlos sacar!—"Las Noticias".

SERVICIO DE LA NOCHE

A las 9 y 30 se presentó en la policía un individuo delatando a José María, prófugo de la cárcel, joven ladrón que fué capturado en la mañana de ayer en una bodega del señor de Benedictis, por el señor Calvo, propietario de la tienda "La Gloria".

Hechas las averiguaciones del caso resultó ser cierto la delación. A María se lo juzgó, en compañía de los individuos Ponciano Sánchez y Marcelino Miranda por un robo de 20 cajas de breva en perjuicio de don Teodoro Assman.

—Sebastián Rojas faltaba a la moralidad y buenas costumbres en un lugar público. Por estas razones fué detenido por un policía y conducido al cuartel de su cuerno.

—Gerardo Núñez y Adriano Lobo se dieron de bostafadas por asuntos que ignoramos. Un agente del orden público detuvo a los peledores, conduciéndolos a la Agencia 2ª de Policía donde fueron juzgados.

—A las 8 y 30 fué apresado por un inspector de policía el demente Juan Araya quien molestaba a los transeúntes en las calles públicas. Fué encerrado en un calabozo.

—A las 7 celebró reunión ordinaria la Facultad de Medicina. Se acordaron las siguientes resoluciones:

—Dar las gracias al señor Secretario de Estado en el despacho de Instrucción Pública, por haber ordenado publicar en el diario oficial el decreto número 11 del 25 de setiembre del año en curso, que modifica el artículo 51 del Reglamento general de la Facultad.

—Se dió lectura a la nota de la Secretaría de Estado en el despacho de Gobernación, en que dice el señor Ministro que no tiene conocimiento oficial respecto al proyecto recomendado por la Facultad, relativo a la construcción de un edificio Hospital para los atacados de tuberculosis. Se ordenó archivarlo.

—Se dió lectura a los informes dados por los médicos de pueblo de los cantones de Turraza y Escusú, en que avisan que los casos de viruela, presentados en sus respectivos circuitos médicos, no han sido de carácter serio, sino de viruela común. Se dispuso indicar al Gobierno la necesidad urgente que hay de importar fluido vacuno y repartirlo entre los facultativos de los pueblos para la vacunación de niños, como lo previene la ley al respecto.

—Tomando en consideración el aviso dado por la Secretaría de Gobernación relativo a que en la Adnana Central, existe un bulto que contiene algunas muestras de desinfectantes, dirigido a la Facultad y enviado por una casa comercial de Londres, se acordó comisionar al señor Secretario de la Facultad para que a nombre de este cuerpo lo desalmace y lo reparta entre los médicos de pueblo, para que lo ocupen.

—Con respecto al consejo pedido por el Jefe Político de Atenas, acerca del cierre de las escuelas por haberse presentado en aquel lugar algunos casos de sarampión, se dispuso que no era el caso adoptar tal procedimiento.

—Igual cosa se acordó con respecto a la consulta de las autoridades políticas de los cantones de Cañas y Poás.

—A las 7 celebró sesión ordinaria la Liga de Obreros. Se acordaron algunas disposiciones que no revisten carácter de importancia pública.

—A las 7 y 30 dos individuos llamados Gregorio y Malaquías Trejos, hermanos, rieron en una calle de las proximidades del Mercado. El primero de los citados individuos, salió con una lesión en la cabeza producida por arma contundente.